

# LA OPINIÓN ESCOLAR

PERIÓDICO LITERARIO SEMANAL

Anuncios y comunicados á  
precios convencionales.

*Dirección y Administración*

Calle de la Palma 25

PRECIOS DE SUSCRICIÓN

Trimestre. . . . . 1'00 Pta.  
Número suelto. . . . . 0'10 «

## GRANOLLERS LITERARIO

I

Al decidirme á escribir una serie de artículos bajo este epigrafe, no está en mi ánimo hacer un completo estudio de Granollers en lo relativo á su literatura, entendiendo esta palabra en su más amplia acepción, muéveme tan solo el que puedan ser causa de que personas competentes, por su larga carrera literaria, estudien un tema que yo esbozaré solamente.

El estado de Granollers literariamente considerado no es tan próspero como pudiera suponerse á juzgar por las numerosas manifestaciones literarias que aquí han tenido lugar, pues aun cuando se hayan celebrado en esta localidad seis certámenes literarios, estrenado algunas obras en nuestros teatros y hayan aparecido un número bastante regular de periódicos, no por esto podemos afirmar que Granollers, desde este punto de vista, esté á la altura que le corresponde.

Las, en mi concepto, causas del

aletargamiento literario en que vivimos, son generales unas, de orden particular las demás. Entre las primeras está la carencia que se nota en Granollers de una academia pública donde encontrara el artesano un lugar de instrucción al propio tiempo que de recreo y donde pudiera hallar la ampliación de los conocimientos adquiridos en la escuela y otros sobre bellas artes que podría aplicar á su oficio. Al propio tiempo podrian verificarse en ella estudios que á todos interesan.

Otra de las causas de dicho retraso es el abandono á que están entregadas las bibliotecas municipal y las que poseen algunas sociedades. Aquella, que está en el segundo piso del local en que se halla instalada la escuela de párvulos, se encuentra completamente abandonada, lo que ocasiona muchas molestias á cuantos tienen necesidad de consultar alguna de las buenas obras allí existentes.

Menos volúmenes que la biblioteca municipal contiene la de la sociedad «Casino de Granollers», sin embargo algunos de ellos tienen verdadera impor-